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１．点 鐘 
２．ロータリーソング(奉仕の理想) 
３．来訪者紹介 
４．会長報告 
５．幹事報告 

６．委員会報告 
７．新会員卓話 
８．点鐘 
９．ロータリーソング(それでこそロータリー) 
  

◆会長報告                            東郷会長 
 本日、県内独自の警戒レベルが「２」に引き上げられた 
 ことを受け、急きょではありましたが短縮例会とさせて 
 いただく事になりました。警戒レベル２の要請は、直ち 
 に行動制限を求められるものではありませんが、昨今の 
 感染拡大状況を踏まえて、会員の皆様が安心して例会に  
 ご参加いただけるよう「会食を伴わない短縮例会」を今 
 後も継続していく考えでいます。先の見えない部分では 
 ありますが、状況に応じてその時々の最善の選択ができ 
 るよう理事役員はじめ皆様と協議してクラブ運営を進め 
 ていければと考えています。 
 
１．１５日㈮髙森年度決算承認理事会が「うおせん」にて 
  開催され、理事会は決算報告について別段の異議なく 
  承認されました。 
２．１６日（土）うおせんにて２０２２－２３年度桐生西 
  ロータアクトクラブ（ＲＡＣ）初例会が開かれ、当ク 
  ラブから会長・幹事、山形奉仕Ｐ委員長、坪井ＲＡ担 
  当、乾会員が参加し、ＲＡＣからは６名が参加、総勢  
  １１名で盛大に執り行われました。今年度はインドネ 
  シア出身のハニフ君が会長、ベトナム出身のフォン君 
  が幹事となり、米山奨学生のトゥン君含め、全員が群 
  馬大学大学院の学生という、相変わらずユニークで活 
  気あるクラブといった印象を受けました。 
３．２３日（土）、館林文化会館カルピスホールにて、 
  県立館林高校主催のインターアクト年次大会が開催さ 
  れます。当クラブからは会長・幹事、河内ＩＡ担当、 
  青山会長エレクト、小林クラブ会報・雑誌担当が参加 
  予定で、顧問の網中先生を含め１１名と、総勢１６名 
  での参加予定となります。 
４．２５日（月）午後６時３０分～第２回桐生４ＲＣ会長 
  幹事会をうおせんにて開催します。今回、会食はせず 
  会議のみ行う予定としています。 
５．2024－25年度は桐生ロータリークラブがガバナー輩出 
  を予定しているため、地区幹事等の要請との兼ね合い 
  から例年より早めに会長ノミニーを決定する必要があ 
  ると今年度理事会で決定いたしました。近々一般公募 
  させていただくことになります。 

◆幹事報告                  池末幹事  
 ◇例会変更のお知らせ 
  桐生赤城ＲC 7/26→7/30「夜間例会・納涼家族会」 
   富岡ＲＣ 7/20→7/23とみおか夏まつりに振替 
   前橋西ＲＣ 7/29(休)   富岡中央ＲＣ 7/28(夜間例会) 
   前橋北ＲＣ 7/25(夜間例会)、8/15(休)、8/29(夜間例会) 
   伊勢崎東ＲＣ 8/8(休) 8/15(休)  8/22(夜間例会) 
   桐生南ＲＣ 8/17(休) 

 ◇クラブ会報が到着しています 
  桐生南ＲＣ 7/6、7/13 桐生赤城ＲＣ 7/12 

■委員会報告 

●クラブ運営委員会 
◇出席報告             青山桃子出席担当  
 会員総数５０名  (出席免除者１０名の内、9名が出席の為) 

 出席率対象者４９名、出席率対象者出席人数３８名 
 欠席者１１名(内前メイク２名)  本例会欠席者9名  
 出席率 81.63％ 
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●拠金委員会 
◇ニコニコＢＯＸ           早川拠金委員 
 青山桃子さんの卓話楽しみにしております。   花房君 
      天沼君、坪井君、乾君、佐々木君、井本君 
 今年は二度の梅雨明けのような気候ですね。 野田君 
   浦野さん、娘が大変お世話になりました。  加藤君 
   盆中、娘の結婚式大変だ。         浦野君 
   先週は急遽、申し訳ありませんでした。   腰塚君 
   ボーナス入りました。                            青山(桃)君 
   この夏は早川パワーをいただこう。       江原君 

◇ロータリー財団              越塚拠金委員長 
 桃子さん卓話頑張って by父。          青山豊君 
 青山桃子さん卓話楽しみです。    井本君、阿左美君    
       花房君、加藤君、坪井君、佐々木君、腰塚君 
 今日は急に暑くなりました。           乾君 
 堀江さん何かとご苦労様です。         浦野君 
 ポールハリスの月桂樹たまには見に来てね。   野田君 
 先週、ニコニコＢＯＸに千円拠金していただいた方の  
 お名前がありませんでした。心当たりある方はお申し 
 出ください。        
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桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

◇米山ボックス            江原拠金委員 
 青山桃子さん卓話楽しみです。         井本君 
                        浦野君、花房君、坪井君 
            阿左美君、佐々木君、加藤君 
 桐生地区より久しぶりに甲子園出場なるか  江原君 
 第７波ＢＡ.５株、もうこれで最終にしてほしいです。 
                      野田君 
 松尾芭蕉の平泉で詠んだ藤原氏三代の中の句を、 
 ご紹介いたします。 
 夏草や兵どもが夢の跡        江原拠金委員 

◆会員卓話 

新会員 

青山 桃子 君 

。 
 

●会員増強担当          堀江会員増強担当  
 会員紹介の用紙をお渡ししてありますが、全会員の方 
 から、紹介用紙を７月３１日までに提出して頂けると 
 有難いです。すでに１名入会が決まっておりますが、 
 今季目標５名ですので皆さん宜しくお願い致します。 

本日大安という良い日に、新会員卓話の場を設けてくだ
さりありがとうございます。 
皆さんの前でお話するのは、入会の挨拶をさせていただ
いた以来ですので、すごく緊張しています。正直何を話
したらいいのか全くわからず、父に聞いたら『俺は大好
きな競馬と飛行機の話をしたな』と言っていました。私
も好きな事でも話そうと思って頑張って探しましたが、
１０分～１５分と長くは話せないと思ったので、この機
会に簡単ですが自己紹介をさせていただきたいと思いま
す。１９９８年１２月2日、青山家の次女として生まれ
ました。現在祖父・祖母・父・母・７歳年上の姉の６人
で暮らしています。母が痛い思いをして出産し、家族全
員、特に母から沢山の愛情を注いでもらい、ここまで
育ってきました。両親が、さだまさしさんを好きなこと
もあり、その影響でバイオリンを年長から小学校６年生
までの７年間、そろばんを小学校１年生から６年生まで
の６年間習っていました。今思えば、バイオリンだけで
も続けていればよかったと少し後悔しています。 
昔から元気で活発だった私は、中学生の時ソフトテニス
部に所属していました。大間々中学には女子バスケット
部が無かったため、バスケ部に入部を希望していた人達
がほぼほぼソフトテニス部に入部し、１年生だけでも１
６人と、他の部活と比べて圧倒的な人数になってしまい、
団体メンバーに選ばれるのも難しく、毎日汗水流しなが
ら頑張ってきました。負けず嫌いのメンバーが多かった
ので多少の争いもありましたが、互いに切磋琢磨し最後
まで支え合いながら頑張ってきた甲斐もあり、３年生最
後の桐生市の大会では、大間々中学が県大会に出場でき
る上位８チームを独占することが出来ました。県大会に
出場するメンバーは特別に夜間練習がありました。そこ
でコーチをしてくださったのが西ロータリークラブのメ
ンバーでもある今泉攻一さんでした。ロータリーではと
ても素敵な笑顔をみせている今泉さんがコートに立つと
人が変わったようにスパルタで、サーブやスマッシュな
どの練習を教えていただいた事を今でも覚えています。
私が入会する前、父に連れられ参加した家族会で、今泉
さんと同じテーブルに座った時、まさか再会できるとは
思ってもいなかったので、その時はドキドキとビックリ 
が合わさって楽しいはずの家族会を正直あまり覚えてい
ません。 

義務教育も終わり、桐生市立商業高等学校の情報処理科
に入学しました。そこでは簿記部に入部。３年生では部
長も務めながら勉学に励んできました。簿記・情報処
理・ワープロ・電卓など様々な資格を取得し、沢山の友
人もでき、とても有意義な高校生活を送れたと思ってい
ます。進学か就職かで進路を迷いましたが、実家が自営
業なのでもっと専門的な事を学びたいと思い『本気に
なったら大原』のCMでおなじみの大原学園高崎校に進
学しました。毎日桐生駅から高崎駅までの約５０分間電
車に揺られながら通学していました。そこで経理・経営
コースを専攻し、高校で学んだ簿記や電卓を中心に様々
な分野を友達と真面目に勉強をしたり。そして1年に１
回の関東何校かの大原学園の方々が集まって交流を深め、
大勢で盛り上がって体育祭をしたりするなど一生に一度
しか味わえない学生生活を送ることが出来ました。 
現在、伊勢崎市西久保町にある有限会社ダスキン渡良瀬
西久保店に就業しています。小さい頃から父や社員さん
達の仕事をみてきて、たまにお手伝いもしていたので、
どんな仕事かは大体把握していました。今では約６６０
軒のお客様を持ち、毎日モップやマットの交換業務をし
ています。夏は猛暑、冬は極寒、雨の日はビショビショ
に濡れながら仕事をしています。想像以上に体力を使う
仕事だと気づかされました。就職して３年が経ちますが、
お客様とも仲良くなり、沢山世間話をするようになりま
した。営業や商品販売のノルマもありますが、社交的な
私には凄く楽しくやりがいがあり、自分に一番合ってい
る仕事だと思います。 
入会前、父と家族会や親睦旅行などに参加していました。
そこで出会った様々な職業の方々と、これからの人生で
こうして会話するような事は絶対無いと思っていました。
父がロータリーのゴルフや旅行から毎回楽しそうに帰っ
てくるのを見て、大人になってもそんな楽しいことがあ
るのかと思ったのと同時に、人生経験の乏しい私に、こ
れから社会勉強をしていくのにぴったりの場所だと思っ
ていました。ロータリーの事が気になり始めていたそん
な時、下井田パスト会長を自宅にお招きしてお話を伺い、
入会の推薦をいただきました。『ロータリーは大人の幼
稚園だ』という言葉が一番印象に残っています。入会し
て、正田さん・河内さん・越塚さんの高津戸組、姉妹と
もに幼いころからお世話になった山同さん、ダスキンや
家族旅行の手続きなどでお世話になった小林聡さん。皆
さん幼い頃へ戻ったように楽しく出席している姿を見て、
毎週金曜日は緊張もせずワクワクしながら例会に出席し
ています。皆さんの名札をお配りさせていただき、顔と
名前も完璧に覚え、毎々楽しい１時間を過ごさせていた
だき、改めて桐生西ロータリークラブに入会させても
らって良かったと思います。 
昨年池末幹事から出席担当をお願いされた際、こんなに
早く担当が来るとは思っていなかったので驚きましたが、
幹事に言われたら断れないので快くお受けしました。東
郷年度も３週間経ちますが、自分に与えられた仕事は早
く覚え、責任をもって1年間全うしていきたいと思いま
す。最後になりますが、ロータリーの三大義務『例会出
席・会費の納入・ロータリーの友の購読』 
をしっかり守り、ロータリアンとしてまだまだ駆け出し
ですが、一生懸命頑張って参りますので、これからも皆
様方のご指導の程よろしくお願いいたします。 

《  次  例  会  予 告 》  

８月５日(金) 通常例会 会員卓話 

『会員増強及び拡大月間に因んで』 

※クラブ運営特別委員会 

   家住特別委員長及び下井田副委員長の報告は次号に 
  掲載させて頂きますので、ご了承ください 


